



Une œuvre d'art pour visibiliser autrement les femmes dans l'espace public : Un projet à créer avec les Lausannois·es

Vous pensez que certaines statues féminines et masculines présentes dans l'espace public incarnent une vision peu actuelle de notre société ?

Vous vous demandez si l'art peut contribuer à thématiser l'égalité entre les femmes et les hommes ?

L'Association suisse des Nouveaux commanditaires et la Ville de Lausanne vous invitent à une séance d'information autour de ces thématiques.

Avec pour objectif : la commande d'une œuvre d'art conçue pour questionner l'égalité entre femmes et hommes dans l'espace public.

Mercredi 8 juin 2022 à 18h
Arsenic, rue de Genève 57, Lausanne

Soirée ouverte à toutes et tous, sur inscription

Toute personne habitant Lausanne qui souhaite participer à ce projet citoyen est la bienvenue. Le processus se déploiera jusqu'à fin 2024. Aucune connaissance en art n'est nécessaire.

L'Association suisse des Nouveaux commanditaires accompagne et donne la parole à des groupes citoyen·ne·s à la recherche de solutions. Le but est de trouver des moyens d'action pour relever des enjeux de société ou de développement d'un territoire. Avec à la clé, l'émergence d'une œuvre d'art.

AU PROGRAMME DE LA SOIRÉE

- Introduction par l'Adjointe arts visuels au Service de la culture et la Déléguée à l'égalité et à la diversité.
- Présentation des Nouveaux commanditaires et de leurs précédents projets en Suisse par Charlotte Laubard, co-fondatrice et médiatrice de l'Association suisse des Nouveaux commanditaires.
- Discussion et échange d'idées.
- Apéritif.

RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTION

www.lausanne.ch/femmes-art